
 

 

 

 

  

03.03.2023 

Im JUCA60 in 

Rielasingen-Worblingen 

Ergebnisse aus dem 

Jugendforum 2023 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Herr Bürgermeister Ralf Baumert begrüßt die Jugendlichen, die Gemeinderäte und die 

Mitarbeiter des KIJUFÖs und übergibt das Wort an Hannah Bürkle (Schülerin) und 

Jasmin Kroner (Mitarbeiterin des KIJUFÖ). 

Sie stellen die Agenda des Abends vor und geben dann an Damian Ujupaj (Schüler) 

und Dennis Bräuer (Jugendreferent) ab, die den ersten Punkt des Abends vortragen: die 

Ergebnisse der Online-Jugendbefragung. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Herr Bräuer erklärt die Zusammensetzung der Teilnehmenden der 
Umfrage. 

Damian Ujupaj stellt die Stimmungsbilder und Themen vor, 

die sich aus der Umfrage direkt ableiten ließen. 



 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Die Jugendlichen werden zu ihrem 

Interesse an den einzelnen 

Themenfeldern befragt und es 

werden Thementische gebildet. 

Auch die Gemeinderatsmitglieder 

und der Bürgermeister nehmen an 

diesen teil. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Öffentliche Plätze/ JUCA60/ Naturbad 

1. Was soll sich verändern? 
 
Das DfB-Feld in schlechtem Zustand, sodass man es nichtmehr so gerne nutzt wie zuvor.  
------------------------------------------ 
Freie Nutzung der Rasen-Fußballplätze der Vereine nicht erlaubt. Wenn man nicht im Verein ist sollte es 
trotzdem möglich sein auf einem Rasenplatz zu spielen. 
------------------------------------------ 
Kein vollständiger Basketballplatz. Entweder nur ein Korb, keine Korbnetze oder keine Markierungen. Es wird 
sich ein kompletter Platz gewünscht. 
 
2. Was sind die notwendigen Schritte? 
 
Tornetze erneuern, andere Tore kaufen?  
 
Sponsoren anwerben.  
------------------------------------------ 
Verein Anfragen für mögliche Nutzung ohne Mitgliedschaft. 
 
Netze für TBS Körbe, Uhrzeitregelungen. Frau Di Fiore fragt nach. 
 
Ist beschlossen, Details sind noch zu klären. 
 
3. Was bist du bereit dafür zu tun? 
 
Gespräche mit dem Bauamt und der Firma Grimm zur Suche nach Lösungen. 
 
4. Wer möchte an dem Thema weiterarbeiten? 
 
Pius Gerlach und Dagmar Eisenhart 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Am Ende vereinbaren die Jugendlichen einen Termin zur Gründung des 

Jugendrats Anfang April 2023. Sie machen hierfür selbst noch einmal Werbung 

über ihre Kanäle. Die Themenschwerpunkte werden dort nochmals besprochen 

und mehrheitlich entschieden, welche Themen weiterverfolgt werden. 

 

Jugendrat: 

 

- Erfahrungen anderer und ehemaliger Jugendräte nutzen 

 

 

- Protokolle und Dokumente alter Jugendratsitzungen sollen vom KiJuFö-

Team zur Verfügung gestellt werden 

 

- Besuch bei einem anderen Jugendrat in der Nähe 

 

 

- Eröffnung einer WhatsApp-Gruppe 

 

Bereiterklärt haben sich: Damian Ujupaj, Hannah Bürkle, Max Kroschewski, Kamel Alyas, 

Pius Gerlach 


